



HIMNO SSV. LA LUZ

Bajó una luz
mientras en París,
vicentinos a Jesús
rezaban así.

Es mi vocación
compartir, Señor,
mi cristiano corazón,
mi fe y mi amor.

Y una red de caridad
nació de aquella amistad.
Servirle al pobre
es nuestra ilusión,
dar amor alrededor
nuestra vocación.

Señor esta luz
que veo brillar,
es el rostro de Jesús
en cada hogar.
Sentir compasión
sufrir su dolor,
buscando la salvación
es fe y es amor.

Y vivir la caridad
con laicos en
comunidad,
servirle al pobre
es nuestra ilusión,
dar amor alrededor
(Bis)
nuestra vocación.